

北斉べちゃびちょアート

こんにちは。つどいの家アプリです。

アートサークル「北斎」の8月活動の様子をお届けします!

8月は幅160cm 長さ5メートルの不織布に、モップやスポンジ・プチプチ・霧吹きなどを使って べちゃびちょなアートに挑戦しました。

発案者はミントグループの大越桂さんです。

前半の火曜日メンバーは、好き放題とにかくべちゃびちょ塗ってみました。

後半の金曜日メンバーは、テーマを決めて、車椅子の車輪で虹を描いたり、スポンジやコップを使って「ひまわり」を描きました。

個性豊かな作品は、アプリの階段などに飾っていますので、ぜひ観に来てくださいね。

■火曜日メンバーの様子です。真っ白な不織布↓



玄関前駐車場では、七夕飾りで頂いた竹を使って、 流し駄菓子が行われていました。



ペットボトルやモップにプチプチを貼ってスタンプしました。





足にべちょっと絵の具をつけて、おっかなびっくり歩いてみました。最後は流し駄菓子の水で足を洗いました。















手に絵の具をつけてペタペタ!!!!! 職員も利用者さんも絵の具まみれになって 楽しそうでした。

完成!!!!!「ハーブ」の部屋に 飾りました!!!!!





■金曜日のメンバーの様子です。

モップでべちゃっ!!!!! 真剣な眼差しで描いています。



絵具の調合はお任せください!!!!!!



ローラーやピコピコハンマーを使って











スポンジでペッタン!!!!!



■金曜日のメンバーの様子です。

車椅子の車輪を使って虹を描きました。







完成!!!!! できあがった作品は2階のテラスへ。 階段に飾りました。









(記:沼田)